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【開催日】 令和５年１月２４日（火） 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３４分 

【出席議員】 

議  長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 白 井 健一郎 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 島 好 人 議  員 長谷川 知 司 

議  員 福 田 勝 政 議  員 藤 岡 修 美 

議  員 古 豊 和 惠 議  員 前 田 浩 司 

議  員 松 尾 数 則 議  員 宮 本 政 志 

議  員 森 山 喜 久 議  員 山 田 伸 幸 

議  員 吉 永 美 子   

【欠席議員】 

議  員 矢 田 松 夫   

【事務局出席者】 

局  長 河 口 修 司 局 次 長 島 津 克 則 

主査兼議事係長 中 村 潤之介 議事係書記 若 野 みちる 

【付議事項】 

議運決定事項について 

 

午前９時３０分 開会 

 

髙松秀樹議長 おはようございます。全員協議会を始めます。本日の付議事項

は議運決定事項についてであります。議会運営委員長の報告を求めます。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 登壇） 
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大井淳一朗議会運営委員長 ただいまより、第３３回議運決定事項について御

報告いたします。執行部から「国の令和４年度第２次補正予算の中の出

産子育て応援交付金を活用して、出産子育て応援事業を早急に実施する

に当たり、準備等に必要な期間を確保し、年度内に支給を開始するため

には、３月議会では必要な期間を確保できないことから、緊急案件とし

て、一般会計補正予算（第８回）を提出したい」との説明があり、了承

いたしました。それを踏まえての報告事項の１点目ですが、令和５年第

１回（１月）臨時会に関する事項についてです。（１）、会期案につき

ましては１月２４日火曜日の１日といたしました。議案第１号令和４年

度山陽小野田市一般会計補正予算（第８回）についてでございます。（２）、

議事日程案につきましては、お示ししておりますとおりでございます。

午前１０時から本会議を開きまして、本会議中に休憩を挟み、一般会計

予算決算常任委員会全体会を開催し、委員会終了後に本会議を再開する

という流れでございます。上記のとおりでございます。報告事項の２点

目、申し入れ書（山陽小野田市議会６月定例会以降に開催されます本会

議また委員会等、市議会が定める公開される会議の撮影を許可していた

だきますよう申請いたします。）についてでございますが、一般傍聴の

傍聴席からの写真撮影のみを認めることといたしましたが、その他詳細

等については、議論を継続することといたしました。報告事項の３点目

は、（仮称）議会個人情報の保護に関する条例の制定についてでござい

ます。こちらは資料１のとおりでございますが、これについては、議論

を継続することといたしました。続きまして報告事項の４点目、代表質

問については議論を継続することといたしました。報告事項の５点目、

その他ですが、３月定例会日程案については、代表質問の議論によって

変更の可能性があるものの、一旦資料２、資料１の裏のとおり提示する

ことといたしました。資料２に書いてありますように、２点ありますの

で、皆様日程調整等をよろしくお願いいたします。以上で議運決定事項

について報告を終わります。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 降壇） 
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髙松秀樹議長 ただいまの議運決定事項の報告について質疑はありますか。 

 

山田伸幸議員 代表質問について議論を継続することとしたとありました。あ

わせて、個人情報の保護に関する条例の制定について議論を継続すること

としたと報告されましたが、どういった議論が今なされているのか説明し

てください。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 まず、個人情報の保護に関する条例の制定につい

てでございますが、資料１が示されまして、事務局から説明がありまし

た。具体的な条例案については、まだ示されておりませんので、中身に

ついては議論していない状況でございます。事務局から考え方について

示された段階でございます。それから、代表質問につきましては、従来

から、創政会から代表質問について廃止してほしいという要望書が出て

おりましたので、これに基づいて、どうするのか協議しました。これに

ついては議論継続中ということでございますので、結論は出ておりませ

ん。引き続き、代表質問の在り方について議論していくということでご

ざいます。以上です。 

 

髙松秀樹議長 ほかに質疑ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上で全

員協議会を終わります。 

 

午前９時３４分 散会 

 


